



León, 19 de noviembre de 2015

El PSOE denuncia que Silván no hace nada por León como centro de congresos

- **Susana Travesí destaca la ausencia de la ciudad de Intur Congresos y sistemáticamente de los eventos promocionales especializados**
- **El Grupo Socialista reitera su preocupación por el vacío de contenidos del futuro Palacio de Congresos**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia la pasividad total del alcalde Antonio Silván para promocionar León como destino turístico general y, específicamente, como destino turístico congresual. La concejala Susana Travesí anuncia que la ciudad de León no participará en Intur Negocios, que se celebrará la próxima semana, y ha sido sistemáticamente excluida de todos los eventos promocionales especializados que se han celebrado pese al importantísimo impacto económico que el turismo de congresos tiene para las ciudades acogedoras.

"A pesar de que el alcalde anunció en campaña electoral que el turismo congresual sería uno de los proyectos a los que este Ayuntamiento destinaría más esfuerzos, cuatro meses después de su toma de posesión esta promesa ha quedado totalmente obviada ya que nuestra ciudad no tiene previsto asistir a las citas más importantes en materia de captación de eventos, lo que deja León sin el escaparate esencial para la celebración de congresos", explica la concejala Susana Travesí.



"La próxima semana, el Ayuntamiento de León participará en la feria de Intur que se celebra en Valladolid dirigida al público en general pero, sin embargo, no venderemos las infraestructuras con las que ya cuenta nuestra ciudad y las futuras para atraer turismo de negocios. Lo único que le interesa al señor Silván es acudir de la mano del presidente de la Diputación para obtener una foto y la correspondiente rentabilidad política, pero a día de hoy no hay cerrada asistencia a la parte dedicada a los negocios donde se afianzan reuniones de trabajo con operadores que pueden facilitar la captación de congresos en nuestra ciudad", explica la edil socialista.

El Grupo Socialista lleva cinco años denunciado la pasividad del Partido Popular en la promoción específica de León con ausencias en los eventos especializados y con renuncias inexplicables como la capitalidad gastronómica. "León se ha escudado en la presencia en la promoción provincial o en la participación de la ciudad de León como miembro de la Spain Convention Bureau, excusa ahora usada por el alcalde, pero la realidad es que León no está presente de forma específica en ninguna feria", recalca Travesí.

Por eso, desde el Grupo Municipal Socialista solicitamos al alcalde responsabilidad con un sector estratégico como es el sector turístico y comercial de nuestra ciudad. Travesí explica que "necesitamos que León comience a ser visible en el ámbito nacional e internacional como una ciudad adecuada para atraer visitantes del segmento de negocios y, sobre todo, comenzar a promocionar la nueva infraestructura del Palacio de Congresos o el ya en marcha Petit Palais porque si no al finalizar las obras nadie conocerá que este edificio puede albergar grandes encuentros".

"Como ya hemos solicitado en otras ocasiones, sugerimos al alcalde que comience a proyectar la imagen de nuestra ciudad a través de un programa o calendario de asistencia a los eventos de turismo congresual, como las ferias más importantes en este sector (IBTM, Fitur e Intur Congresos), jornadas de promoción directa o work shops y talleres de trabajo con operadores de congresos (OPCs)", agrega Travesí.